
Danger: Puanteur et pourriture sur la place de la Gare

Description

Installer des potagers en ville c’est bien, installer un potager nourricier sur la place de la Gare c’est
grotesque. 

Pourtant c’est la décision qu’a prise la Maire de Strasbourg sans aucune concertation.

Ce choix est grotesque pour plusieurs raisons 

Des milliers de personnes sont en transit quotidiennement.  Ce n’est pas un lieu de culture ni un lieu
de délassement. C’est le premier endroit que voient toutes les personnes qui arrivent dans notre ville.
Des hommes d’affaires, des touristes, des Strasbourgeois, des diplomates, des parlementaires
européens qui pendant plusieurs mois par an se retrouvent face à un terrain en friche. Il aurait fallu
paysager et entretenir cette place. 

C’est grotesque car on sait que les espaces verts sont vandalisés, qu’ils servent de lieux de squat, de
lieux d’aisance aussi pour des personnes qui urinent. Est ce que demain les légumes qui pousseront
sur cette place, s’ils arrivent à pousser, seront propres à la consommation ? 

C’est grotesque car on sait que le quartier Gare rencontre de nombreuses  difficultés sur sa
tranquillité et sa sécurité. Cela fait des mois que les habitants de la Gare attendent les
réaménagements promis place Sainte-Aurélie, pour apaiser le Faubourg-national.

Des mois qu’ils attendent un vrai partenariat avec la ville pour une véritable action qui améliore leur
quotidien.

Pour eux, l’installation de ce potager, après celle d’une table de ping-pong aussi inutilisée
qu’incongrue, est vue comme un nouveau pied de nez, une forme de mépris à leur égard. Elle reflète
l’action d’une Maire

davantage préoccupée par des actions de communication et de   “greenwashing » que par
l’amélioration réelle des conditions de vie quotidienne de ses concitoyens. Ce n’est pas acceptable.
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Enfin c’est grotesque parce qu’il n’y a pas une journée où les habitants de notre ville ne se voient
pas envoyer balader par la mairie parce que, soi-disant, les caisses sont vides. 

Pourtant, lorsqu’il s’agit de dépenser l’argent public que ce soit pour les sculptures éphémères place
du château, des Brumisateurs place Kléber et maintenant faire pousser des poireaux sur la place de la
gare, on a l’impression que la ville dispose d’argent à foison. Ce n’est pas raisonnable, ce n’est pas
notre vision de l’écologie. 

Pierre Jakubowicz

Conseiller municipal de Strasbourg, 

Co-président des Centristes et Progressistes, 

VP de l’OTSR
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